

PORQUE ESTE CORAZÓN FÍSICO QUE VOS TIENES, NO ES EL CORAZÓN DEL ALMA, PORQUE EL ALMA ES EL CORAZÓN DEL ESPÍRITU.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de septiembre de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

PORQUE ESTE CORAZÓN FÍSICO QUE VOS TIENES, NO ES EL CORAZÓN DEL ALMA, PORQUE EL ALMA ES EL CORAZÓN DEL ESPÍRITU, PORQUE DESDE AHÍ SALEN TODAS LAS COSAS QUE VOSOTROS AMAS.

EL ALMA ES TU GRAN SENTIMIENTO, ES EL SENTIMIENTO Y DE AHÍ SALE EL SENTIR, SALE EL HACER, SALE LO QUE VOSOTROS DESEES HACER.

[20150920] Hermanos míos, esta es mi paz, este en mi amor, este es el pan sin levadura que Yo os traigo ante vosotros para que coman y beban de esta agua eterna, de esta agua viva. Porque me lleno de complacencia al estar contigo, al estar aquí contigo, ahora falta que vosotros estén dispuestos a estar, estén dispuestos a recibir este mensaje de amor, este mensaje donde solamente se hace como SER, se piensa como SER, se actúa como SER. Pues así de esta manera, os tienes que estar aquí sobre la tierra, sobre este cuerpo que todavía os tenéis como vehículos, como casas o como templo.

Yo les hago, como siempre, esta invitación para que vosotros estés atento a ti mismo, estés atento, que tus ojos del alma estén atentos a ti mismo. Pues **vosotros tienes que comprender, tienes que verte como SER, porque SERES son vosotros; toda mi amada Humanidad son SERES, SERES tomando un cuerpo para distinguirse entre sí, pero, de cierto os les digo, son SERES vosotros. Ahora, lo único que vosotros tienes que hacer es conocerte, comprenderte como un SER auténtico estando aquí en esta tierra, en este cuerpo.** Conténtese vosotros, conténtense, entren a esta paz, porque Yo Soy la paz, porque Yo Soy el amor, porque Yo Soy eternidad. También vosotros lo son, solamente que vosotros has hecho el olvido y dices que lo tienes olvidado.

Pero os les digo, hermanos, es solamente lo que depara a un SER de la vida celestial, es el hacer de un SER. Pues hoy, hoy vosotros tienen el compromiso de SER. Pues adelante, adelante, mis bien amados, porque Yo os estoy contigo, porque Yo os siempre he estado contigo, siempre les he buscado. Y hoy que estoy aquí y que vos me percibes, que vos quieres que Yo esté contigo, quieres que Yo te despierte. Pues entonces estate conmigo y Yo les haré, Yo haré que vosotros hagáis la felicidad, puedas comprender que vos eres eterno y que todas las cosas tuyas, todas las cosas que haces son tuyas, y que es por eso que tienes poder, potestad sobre todas las cosas porque son tuyas. Pues entonces reconociendo esta verdad en ti, puedes vosotros ordenarle a todo, puedes cambiarlo, transformarlo y todo se transforma. Pero vosotros lo has hecho en ignorancia, en oscuridad, porque la ignorancia es la oscuridad de vosotros, esa es la oscuridad.

Porque toda la vida han estado activos, tu actividad no ha sido conmigo, tu actividad ha sido del otro lado negativo donde han hecho tantas cosas de la vida, que esas cosas tienen vida para vosotros y viven para ti, pero todas las cosas que tú has hecho todas tienen vida y éstas no cambiarán mientras que vosotros no les des el cambio necesario a lo que vos quieres. Hermanos míos, porque Yo no he de hablar de otras cosas más que del desamor, de la codicia, de la avaricia, del odio, de la venganza, de las enfermedades, de la pobreza. Solo de ello les hablo y les he hablado y les seguiré hablando porque

son tuyas, son tus creaciones y eso es lo que ha vivido siempre, que así habéis hecho el olvido y habéis guardado todo ahí, todo lo bueno, todo lo auténtico lo habéis guardado y vosotros le pones olvido a esas formas reales. Hermanos míos, de esto sí les hablo porque sé que son tuyos y sé que de ahí vosotros tienen que salir de todo eso, tienen que soltar, tienen que ser auténticos, tienes que volar a un mundo mejor, volar, quiero decir salir de esos estados mentales, álmicos, cambiarlo todo y ser auténticos. Porque vosotros son auténticos, pero vives en un mundo de imposiciones, así lo haces, estás en viceversa con todo porque vos quieres atar, obligar, quieres yugar y otros quieren atarte y yugarte. Y ese es el juego que vosotros estáis teniendo día a día, pero es tiempo y ha llegado tu liberación. Si vosotros logras entrar a esta liberación que eres tú, todo estará desatado en tu vida y no tendrás ya más sufrimientos, mas congojas en la vida, porque todo eso es lo que te hace el acongojamiento, la tristeza, el sufrimiento, el abatimiento a los demás. Todo eso es lo que vosotros hoy vives con esas cargas.

Pero aquí estoy Yo, aquí me encuentro en esta mente, en esta conciencia, en este SER me encuentro Yo dirigiendo tus pasos, dirigiendo tu mente, haciéndote auténtico, un Dios, vosotros son un Dios, pero no lo crees. Pero mi mayor anhelo, el fin que tengo para ti es que vosotros logres conocerte, entenderte que eres un Dios auténtico y que después te darás cuenta que eres un dios malo, desobediente, injurioso, yugador, de esos que encadenan a los demás, de esos que quieren que estén las cosas contigo y que hagan lo que vos quieres, no lo que ellos son. Te darás cuenta y si hoy te das cuenta, es tiempo de dejar, es tiempo de cambiar esas formas y ser un auténtico SER, un SER de verdad que debe practicar, debe ensayarse a sí mismo, debe hacer sus cosas como Dios y debe de obtener, debe de sacar del fondo de sí lo que lo caracteriza eterno, sí, mis bien amados. Es el amor, es la voluntad, son los buenos deseos que salgan de ti hacia todas las cosas, son los cambios que vos des a todas las cosas, cuando vos lo estéis rehaciendo entonces eres un Dios vivo, un Dios amor.

Pues esta es tu hora, este es tu día de vosotros poder ejercerlo todo y cambiarlo todo para que todas las cosas estén renovadas, estén cambiadas a vos mismo y seas feliz aun estando sobre esta madre Tierra, sobre este cuerpo. **Porque vosotros, esta Humanidad no comprende dónde está el Reino, dónde está el infierno. Y las dos cosas están juntas y las dos cosas no están lejos, ni cerca, son tus creaciones. Todo eso tienes que saberlo en tu corazón para darles cambio, para que deje de existir uno, tienes que saber todo.** Es allí donde Yo os dije en aquellos tiempos, no se puede seguir a dos amos a la vez, a uno tendrás que quedarle mal. Para estar en la verdad tienes que salir de la mentira, porque no se puede estar en verdad y estar en mentira. No se puede mentir y hacer verdad, porque esto te llevaría a un reconocimiento de que vosotros eres dual, eres una dualidad y la dualidad hace el trastorno, hace que vivas dentro de un mundo irreal, hace que seas como una hoja en el aire arrastrada por los vientos. Esto sería en ti y esto ha sido en vosotros.

Para que vosotros te sientas el auténtico, para que vosotros sepas que eres, pues tienes que aborrecer a una cosa, porque no puedes estar en dos cosas a la vez, a una tendrás que aborrecer y hay dos cosas en ti, la verdad o la mentira, la justicia o la injusticia, la perfección y lo imperfecto, la sanidad y las enfermedades, la pobreza y la riqueza. Dos cosas tienes hechas y dos cosas estás haciendo y nunca llegas a una comprensión. Mis queridos hermanos míos, de esto vosotros debes de tomar conciencia y de saber que esas dos cosas son tus creaciones en donde vosotros has jugado siempre y nunca estás satisfecho. Verdaderamente el ser malo es aquel que ha adoptado ser malo, y ese es feliz siendo malo aunque sabe que más adelante vendrán las cosas a él, porque las dos cosas dan trofeos, las dos cosas, el mal te da un trofeo, el bien te da un trofeo, pero eso está en base a lo que haces. El mal no te puede dar un trofeo amoroso en ese instante, no te puede dar un trofeo bueno, sino siempre será algo de lo mismo, si odias no puede ser que el odio inmediato te de el amor. Solo cuando entiendas vosotros que el odio conlleva al odio y esa es su recompensa, el amor te lleva al amor y esa es su recompensa, la justicia te lleva a la justicia y esa es la recompensa, llegas a una meta. Y la injusticia también conlleva a la injusticia y también te lleva a una meta, pero siempre será terminable, no será eterna.

Y así sucesivamente vosotros tienes que entenderte, reconocerte que vos eres el Creador Universal, eres un Creador Auténtico y que esto lo estás llevando a cabo vosotros. Porque, en verdad te digo, que todas las cosas, todos los acontecimientos que vosotros vives son tuyos, son tus recompensas. Pues no

PORQUE ESTE CORAZÓN FÍSICO QUE VOS TIENES, NO ES EL CORAZÓN DEL ALMA, PORQUE EL ALMA ES EL CORAZÓN DEL ESPÍRITU.

has escuchado y Yo te lo he dicho tantas veces que el que siembra cosecha y obtienes la cosecha de algo, de lo que vosotros estés haciendo, porque tus hechos son los que te dan cosechas. Pues fijaos bien vosotros, clarifiquen vosotros como conciencias y comienza desde hoy mismo a transformar para bien las cosas y entonces serás un Dios Auténtico, un Dios Vivo, un Dios viviendo el ahora mismo. Porque lo único que tienes que hacer es transformar el pasado al presente, es transformar el futuro al presente y desde aquí, solo desde aquí, están trabajando y deben estar aquí para que las cosas vibren al son de vosotros mismos. Y así sabrás que vosotros eres eterno, pero os digo, en la forma donde vosotros estáis, de cierto os digo, que todavía no verás esta autenticidad, que dichoso el que la viva en este instante, pero vosotros que no la vivéis y aun la vivirás más allá. Pero verás a un primero y veras también a un último y te verás a ti mismo.

Porque vosotros eres un SER, un SER que aquí en este cuerpo o sin este cuerpo siempre serás, siempre verás, verás tus cosas y sabrás qué cosas has hecho en vuestra vida. Mis bien amados, estense de acuerdo con vosotros mismos, reaccionen, dejen que esta reacción la puedas afirmar ahí en tu corazón, quiero decir en tu alma. **Porque este corazón físico que vos tienes, no es el corazón del alma, porque EL ALMA ES EL CORAZÓN DEL ESPÍRITU, porque desde ahí salen todas las cosas que vosotros amas.** Pero vosotros tienes que preguntarte: ¿Qué amo? ¿Qué deseo? ¿Qué os quiero que sea en esta hora, en este momento? ¿Qué ha sido en todos los momentos que yo tengo aquí sobre la tierra? Es bueno que vosotros hagáis memoria de esto, para que os te des cuenta qué ha salido de tu alma y puedas encausarlo otra vez, encausarlo a este momento y puedas seguir el cambio de tus cosas.

Porque, de cierto les digo, ¿quién cambiará tu vida? Pues Yo les digo, nadie, nadie cambiará tu vida, nadie puede. ¿Sabes? Solo tú mismo, tú mismo a ti mismo sí lo puedes, si podéis porque vosotros eres el Dios Vivo, eres quien haces las cosas y vosotros puedes, puedes darles cambios a tus cosas. ¿O vos pensáis como tus hermanos? que tus hermanos piensan en un Dios afuera, piensan en un Ángel afuera, piensan que Dios vendrá y los salvará, que los sacará de donde están y se los llevará a un reino. ¿Acaso vosotros lo pensáis así, mis bien amados? ¿No ves que eres vosotros Dios? ¿No ves que vos Dios has hecho todas las cosas de tu vida? ¿Y no ves que eres tú mismo que tienes que transformarla? Para que las cosas dejen de existir las tienes que dejar, las tienes que transformar y hacerlas a tu momento, a lo que vos queréis.

¿No ves que Yo les llamo Dioses a vosotros, porque lo son? ¿No ves que vosotros Dioses has hecho todo? ¿No has hecho pues las enfermedades para vosotros mismos? ¿No has hecho las guerras? ¿No has hecho las incomprendiones? ¿No has hecho la falsedad? ¿No has hecho la pobreza? ¿No has hecho las guerras? Vosotros no sabéis que vosotros lo has hecho, esta Humanidad bendita no sabe que de su corazón ha salido todas las cosas que existen en su mundo, en tu mundo. ¿No ves que vosotros has contaminado la tierra? ¿O siempre dirás que Dios es el que la ha contaminado, un Dios que vosotros no sabéis, que vosotros no conocéis ni nadie conoce? ¿No eres tú Dios, no eres tú el Dios que has hecho todo esto, que lo has contaminado, que habéis contaminado el agua, que habéis puesto la energía negativa en ella, que vosotros habéis cambiado la tierra y has hecho que la tierra no de su fruto, que vosotros le has implantado unos plasmas a la tierra? ¿No ves que tus frutos de la tierra no dan, no son buenos? ¿No ves que te sientes desesperado porque la tierra no da su fruto y que te estás quedando a la intemperie? Pues todo esto, vosotros que eres pequeños Dioses han hecho todo esto, y vosotros son los responsables de todas las causas, de todos los efectos que esta tierra tiene. Vosotros lo han hecho y mi amada Humanidad dicen que es un Dios, pero no saben que son en sí mismos, que son vosotros Dioses. ¿No a tu vida misma de hoy has hecho tantas cosas que hoy repercuten contigo mismo? ¿O dirás que otro, otro de otro lugar vine a ti a mortificarte? No, sino lo que te mortifican son tus obras, son tus hechos. Y entonces, tus hechos de un pasado regresan a ti y hacen que vosotros tengáis estos sufrimientos.

Pues eres Dios y eres Dios de todos los tiempos, has sido y lo serás como lo eres, vosotros eres Dios, amados míos. Para la ciencia humana, para los conocimientos humanos podrá ser, esto que os te digo, fuera de la ley, de sus leyes y están fuera de sus leyes. Porque Yo no vengo a contaminar con ellos mis Leyes, sino son diferentes, son auténticas. Todas esas leyes físicas viven de un recordatorio, pero esto que os te entrego es tuyo, eres tú mismo y esto siempre será tuyo, como lo ha sido siempre.

Mis bien amados, dichosos vosotros porque están aquí, estás aquí, pero dichosos el que así lo come porque este es el alimento del alma, esto es el alimento puro y que todo aquel que lo coma nunca tendrá sed ni hambre jamás y siempre verá la eternidad en sí mismo. **Pero ¡ay de vosotros que estás aquí y no quieras comer de este alimento! porque entonces seguirás siendo hoja al viento, verás que tus creaciones te encaren, te llevan y te traen a donde quiera y siempre serás un dual, serás dual viviendo y sin saber nada de ti.** Esta es tu hora, esta es vuestra hora, este es vuestro momento de vosotros, retomar vuestro camino, enderezar vuestra senda, enderezar todo y vivir solamente el presente. Porque vosotros sabéis, el pasado ya no existe, el futuro aún no ha llegado, solo estás aquí, solo estás aquí y desde aquí vivan vuestro momento, desde aquí vivan vuestra hora y hagan eternas las cosas, porque cuando vosotros le das cambio a una cosa la haces eterna, la haces evolutiva hasta llegar aquí, hasta este momento. Porque de cierto te digo, que el futuro no ha llegado, el futuro llegará cuando vosotros vivas el presente, y cuando dejes de vivir el pasado vives el presente, vives hoy.

Para que las cosas estén alineadas a ti tienes que transformarlas a esta hora, a este momento, si no, siempre estarán discordantes con las cosas y no verás el resultado que vos quieres, porque no tenéis direcciones en tu vida y te verás afectado en la inclemencia de las cosas tuyas. Vosotros convivían conmigo, convivan, mis bien amados, y Yo en tu corazón te seguiré hablando más y más, te seguiré hablando más y te seguiré concluyendo que tú eres un SER, tú eres un SER en este cuerpo, siempre lo has sido, siempre, siempre lo han sido, siempre. Y hoy estás aquí, pero ya date cuenta que vosotros ya estás aquí, que ya has estado antes, mucho antes has estado y has hecho las cosas de hoy, porque para que este universo te responda como hoy te responde, ya debiste hacerlo una vez y ya lo hiciste. Es por eso que las cosas son así contigo, porque vosotros ya lo hiciste; no son nuevos, vosotros no son nuevos, por esto, por estas verdades que no las tienes bien cuerdas en tu vida, a esta vida donde vives no le encuentras cuadratura, no encuentras cuadratura de por qué son las cosas así como las vives, y vosotros habéis dicho: “Yo no he hecho tal cosa para que esto venga”. No, mis bien amados, pues hoy, en este presente no habéis hecho nada como vos dices, pero si vos te vas a un pasado y ves que has hecho ese pasado, entonces te darás cuenta y sabrás lo que Yo os te he dicho: El que siembra cosecha.

Estense atentos a vosotros mismos, estense atentos a vosotros, porque Yo no quiero que estés atento a tu hermano, no os deseo que vosotros lo hagáis así, porque no se aprovecha nada estando atentos a tu hermano y se aprovecha todo cuando vosotros eres atento a ti mismo. **Porque esta comida (esta sabiduría) es para el que la escuche y la desee comer, aunque es para todos no todos la comen, porque esta comida que Yo os estoy dando ya es para adultos aunque vosotros no lo seas, pero ya estás a punto; y os tenéis que saber a dónde vas a parar, en dónde estás parado y vas a estar parado, pero es para vosotros.** Para todos mis hermanos que viven como viven y que estás engolosinados en su vida viviendo, para ellos todavía no es esta comida, esta comida sazónada, esta comida es para ti que estás aquí y aún es para aquél que la guarda, que la come, porque vosotros podrías estar y estás y están, pero, de cierto te digo, no todo la entienden.

Pero no perdáis tu seguridad, en cualquier momento que vosotros afirmes bien tus pasos has de entender lo que Yo os te digo en esta hora. Pero es que **vosotros tienen que salirse de todos los contextos de este mundo, de los hombres, porque vosotros durante toda la vida han seguido a los hombres, porque aquí hacen unas leyes, hacen sus leyes los hombre astutos, un hombre astuto ha hecho una ley y la ha escrito y dice así, dice Dios que vivamos. Él se esconde bajo ese papel, porque ese es Dios que está escribiendo, ese hombre astuto está escribiendo aquello como quiere que sean las cosas para él.** Y vosotros lo has vivido tantos tiempos, tantos tiempos has vivido siguiendo, porque les han hecho saber que debes buscar a un Dios, a un Dios que nunca lo van a encontrar, pero eso es lo que aquéllos, el astuto, hace para vosotros inocentes, les hacen saber que hay un Dios en los cielos, pero no les dicen qué cielo, les dicen que es este cielo físico y este cielo es infinito, no hay plataformas en el cielo, todo está vacío. Vosotros han seguido tanto esos regímenes del hombre, que hasta hoy duro se les está haciendo salir de esos contextos de esa humanidad, de esos personajes. **Y entonces no has visto de ti nada y hasta hoy, aquí muy lejos de su presencia de ellos, Yo vengo a darte esto autentico que es tuyo, Yo vengo a decirte que nada de eso hay, nada de eso es; no creáis en nada, solo**

cree en ti; no ames nada, solo ámate a ti mismo; solo sé tú el amor, no busques, reconóctete que eres tú el auténtico.

Porque cada quien tiene su historia, pues cada quien vive su historia y la ha vivido. Pero no es tuya vuestra historia, hazla tuya en vuestro corazón, nárrala en tu SER, vos como SER nárrala y ve tu propia historia; ve que tú también eres un historiador, lo has sido, hermanos. Pero alcanzas a ver que hoy es el momento para escribir otra historia más, para empezar otra historia más de vuestra vida. Pero no es palabra simplemente, porque vosotros tienes que hacerlo, la palabra hazla verbo, hazla acción; y entonces después vuévela hacer palabras para que sea historia, pero verdadera. Pues hoy vosotros también son historiadores pero no saben que son, no saben que lo están haciendo y que lo han hecho y que tienes tantas historias en vuestra vida, solo se acuerdan de este momento, de esta encarnación, de este estar en este cuerpo, solo de esto vos se acuerdan y vosotros eres un vivo historiador.

Pues entonces entren a mi casa y convivamos juntos de esta eternidad, pero a vosotros les digo que no hay nada de lo que os te digan para ti, no hay nada que os te sirva para ti, lo que os sirve para ti son tus obras, son tus hechos, es tu vivencia, son tus vivencias, son tus haceres en vuestra vida. Que seas consciente, esto es lo que os sirve para ti. **Entonces tienes que saber que vosotros no son nuevos y que para enmendar vuestras vidas, reparar, para cambiar las cosas, tienes que saber que tú las hiciste y tienes que saber que tienes el poder para cambiarlas, para hacerlo. Y vosotros les han dejado los compromisos a otros y nadie ha podido cumplir tus compromisos, porque no son de aquél, sino son tuyos. Libérense, pues, libérense de esas cadenas, de esas ataduras, de esos grilletes, libérense de esas torturas, libérense de estos desiertos, sí, desiertos os digo, desiertos porque vosotros así vives ahí en tu conciencia.**

Amados míos, dejen de hacer las cosas en ignorancia, déjenlas, porque la ignorancia es la oscuridad del alma, es la oscuridad de un SER, esa es la oscuridad. Por eso os te digo, no hay una luz física, una luz por fuera que pueda darte claridad, no, solo tú puedes hacer esa luz sempiterna. Y esa luz es no volver a hacerlo, es cambiarlo todo y está la luz y ya no es soledad, ya no lo obsoleto, ya no existe aquello, porque estás tú la conciencia pura, la conciencia real de la vida. Pero **salgan de todos esos mundos que tú has hecho, le llamo mundo a la ignorancia, le llamo mundo a la prepotencia, le llamo mundo a lo irreal, le llamo mundo a las enfermedades, a la pobreza, de eso es lo que Yo os te digo que tienen que cambiarlo para que dejen de ser aquello y solo vivan un solo mundo para ti.**

Vosotros tienen el poder para que las aguas sean mansas, vosotros tiene el poder de que las guerras se conviertan en paz, tienes el poder para que el sol no dé su resplandor tan fuerte, tienen el poder de darle vida a este planeta, es tu estrado, es tu mundo, es aquí donde estás y aquí estás viviendo inclemencias por vosotros mismos. Amados míos, más de esto Yo te podría dar, pero bien os he dicho, la comida sazónada es para los adultos, para los niños de pecho es la leche materna, porque solo la leche materna la alcanzan a digerir y así te digo Yo de mi palabra contigo. Por eso Yo os les digo hasta aquí, Yo por esta mente, por esta conciencia, por este SER donde Yo me encuentro este ha sido mi pequeño mensaje para ti, mi pequeño regalo para ti.

Pero no se olviden, ya no crean en el olvido, porque no hay olvidos, solo es que vosotros has guardado las cosas y las tienes muy profundas, muy adentro y entonces a eso le llamas olvido, pero no existe el olvido, no existe, esa es una palabra tuya, es una palabra del astuto que os les hace parecer olvido, solo es recordar y recordar y recordad en todo. Porque vosotros no son nuevos, no es que vas aprender, no vas aprender en nada, solo están recordando todo de vosotros. **En cuanto más sepas que eres un SER ETERNO, tus recuerdos se abrirán y sabrás todas las cosas por dónde has vivido, por dónde has pasado. Tus recuerdos serán para enmendarlos, para transformarlos y todo estará en línea contigo, porque vosotros sabes que eres el astro, el astro mayor y vosotros lo has alineado en discordancia contigo a este astro.** Porque vosotros quieres llevar la contraria a como las cosas, a como el poder ha dictado, vosotros llevas las cosas al revés, pero ya vosotros lo sabes y no tienes más caminos que hacer que las cosas para vuestra vida.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, pero hagan las cosas, hermanos míos, no se detengan, hazlas. Recuerda es tuyo el universo, son tuyas las vivencias, lo que has vivido, lo que vives y lo que vivirás es tuyo. Modifíquenlo, modifiquen todo, pero no veas al externo, no, es que el externo es secundario y esto

externo cambia cuando vosotros le das el cambio. Pues es en ti que tienes que ver el cambio, es en ti, eres tú mismo que tienes que cambiar todo, todo lo controvertido para ti, lo tienes que cambiar y hacerlo a este presente momento.

Benditos vosotros son, benditos son vosotros, porque ya vosotros no ves la vida como vuestros hermanos la ven y síguelo patentizando en tu corazón, síganlo viviendo, sigan comprobando lo que Yo mismo vengo a decirles. Porque, de cierto te digo, todo lo que escuchaste que Yo hice y has escuchado, esto aún son poca cosas, vosotros estáis llamado para hacer, para hacer todo conforme Yo os he dejado que tienen qué hacer. Viste, supiste que Yo transformé el agua en vino, eso, más que eso tienes que hacer y eso es verdad. Porque de eso darás cuenta a ti mismo que eres tú el poder y que no necesitas de nada de estos hombres, solo de ti mismo. Es que vosotros has alimentado tanto a la pobreza que dices que estáis pobre, eso es mentira, es no es cierto, vosotros eres el Dios opulento, el Dios de verdad, el Dios de vida, vosotros eres el autor de la vida.

Por eso os te digo, sigan, sigan transformando, pero háganlo porque vosotros de este cuerpo te irás un día, nadie sabe el día; pero aquél que solo lleve mi palabra, esto no será suficiente, eso no es nada suficiente con la palabra, no vayas a pensar que la palabra salva, salva lo que la palabra dice que hagas, eso salva. **Si Yo os te he dicho que vosotros eres Dios y que lo puedes hacerlo todo, cambiarlo todo, pues esta es la hora, este es el momento de cambiar las cosas y eso es y será vuestro regocijo más adelante.** Pueblo mío, pero háganlo, porque si no nunca habrás de conocerme, si vosotros no lo haces, ¿cómo sabrás que Yo Soy contigo? ¿Cómo has de comprobar que Yo estoy contigo? Es necesario hacerlo para saber si soy contigo o no soy contigo, si soy una fábula solamente, si soy una historia del hombre. Vosotros tienes que comprobarlo en ti mismo, hermanos, tienes que saberlo ahí en tu corazón, porque si no, la palabra Jesús no te salvará, la palabra Cristo no te salvará, Cristo no te salvará, esa palabra no te salvará, no te salvará recordándome el momento de una crucifixión, esto no te salvará a vosotros, a nadie, a nadie lo ha salvado, ni a nadie lo salvará. Solo es haciendo las cosas como Yo os las he hecho, esto es la salvación.

Entendéis la vida, ¿verdad? ¿Pues en verdad, vosotros quieres ser salvos? ¿Quieres ser libre? ¿Quieres que las ataduras ya no estén contigo? Pues esta es la espada maravillosa con la que vosotros puedes cortar las ataduras que tienes en tu SER, en tu vida. Libérense, mis bien amados, Yo Soy el libertador y vengo a libertarles, si vosotros deseas, desde este momento eres libre, desde este momento eres libre para comenzar una nueva vida. Pues benditos sean, mis bien amados, benditos sean y hasta siempre.

Habla el hermano Placencia: Maestro, hace un instante dijiste que el alma es el corazón del espíritu, del Yo Espíritu. ¿Podrías explicarnos con más detalle esto? Decirnos, ¿cuál es el corazón de corazones, el principio de principios?

En verdad os te digo, hermano, el alma es tu gran sentimiento, es el sentimiento y de ahí sale el sentir, sale el hacer, sale lo que vosotros deseas hacer. Y el espíritu, tú mismo, tienes tu alma que es el mismo sentir y con ese sentir has hecho todo, has hecho todo, tienes todo en tu vida, porque todo lo que sale de tu alma tiene vida. Pues he aquí, todo vive contigo, vosotros emités de vuestra alma, le emités a vuestra conciencia, a vuestra mente y tu mente sale a hacer todo lo que vos quieres ser. Hoy vosotros no tenéis comprobado esto, porque vosotros no te has profundizado a saber que vuestro pensar es el vehículo donde vosotros vas y vienes otra vez de hacer vuestras obras.

En verdad, hay cosas más grandes aquí que solo a ti os te las daré en su preciso momento, porque son cosas que toca a un poder definido y no es bueno que mis hermanos, que todavía no están definidos, sepan de esto. Pero a vos te lo seguiré dando ahí mismo en tu alma para que vos lo puedas ejercer con mayor, con mayor presencia. Y ¡ay de ti! si también lo usas como lo han usado muchos, porque también caerás en el enredo, caerás en el infierno, ya sabéis cuál es el infierno. Y así, esto que os me preguntas no es para estos estudiantes, es para ti mismo. Por eso me limitaré a hablarte de más cosas, porque mis hermanos no vayan a ser que se trastornen en la sabiduría y sufran un cataclismo. Pero a vos te digo, bendito seas, y sígueme comiendo, mi bien amado. Benditos sean, pues, y os les digo hasta siempre, hermanos míos.

PORQUE ESTE CORAZÓN FÍSICO QUE VOS TIENES, NO ES EL CORAZÓN DEL ALMA, PORQUE EL ALMA ES EL CORAZÓN DEL ESPÍRITU.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.